
第三回　乙月自治会理事会

日　時：2004年 6月 6日（日）１０：００～１２：００
場　所：ちはら台コミニュティーセンター
出席者：前田会長、渡辺副会長、糸野副会長、小島理事、田村理事、
　　　　高瀬理事、長島理事、高見会計、大庭監査役、以上　９名。

１．開会あいさつおよび自治会長会報告（前田会長）
　　☆　自治会長会の議事等詳細については、後日役員回覧にて周知。
　　　　この場で連絡の必要な議題について
　　①　ちはら台公園の清掃・・・各自治会の輪番制　⇒　乙月は来年度。
　　②　市原市の防災訓練　・・・今年はちはら台がメイン会場（南中）となる。
　　③　七月の参院選立会い・・・７月５日が乙月担当　⇒　前田会長の奥様がやっていただけます。
　　④　民生委員の公募　　・・・ＨＰの呼びかけには無反応　⇒　４丁目の池田さんが内諾。
　　　　　　　　　　　　　　　　乙月・霜月双方で１名の選出であったため、これで決定。

２．一斉清掃総括（担当：高瀬さん）
　　☆　資料「一斉清掃総括（５／２９）」に詳細記載。
　　①　回収困難な粗大ゴミについて支所に連絡したものの、その後の連絡が無い。
　　②　ジュースの購入などコスト圧縮の方法を次回以降検討する。
　　③　拡声器の使用は、近所（アパート住人）に配慮する。
　　④　次回は９月頃行う予定。

３．日常生活アンケート（担当：糸野副会長）
　　☆　資料「アンケート集計結果」に詳細記載。
　　①　治安に対する不安がかなり見受けられる。
　　②　犬のフンに憤慨している　⇒　注意をよびかける看板の設置を行う。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　とりあえず１０枚程度を市に要請する。
　　③　交差点の歩道橋およびバレエ教室前の信号機設置については、過半数の賛成が得られたので、
　　　　歩道橋、信号機設置に対して自治会組織としての運動を展開していく。
　　　○　現在、バレエ教室前の横断歩道では保護者による学童の誘導を当番制で行っている。
　　　○　同様に歩道橋設置に向けた運動を検討する。
　　④　この集計結果を多少加工して、各家庭回覧とする。　　

４．乙月自治会　自主防災会について（担当：渡辺副会長）
　　☆　自主防災会の設立要旨および規約等について前回との相違点をポイント説明。
　　①　自主防災組織の班は、個人名ではなく自治会における班とする。
　　　⇒自動的にその班長が担当となるようにした。
　　②　また、その防災会の各担当班はセブンイレブンの交差点を境界として４ブロックに分けて、
　　　　そのブロックを分散する形とした。
　　　⇒防災班長は原則自治会役員としたが、一部役員数が足りずに班長となる。
　　③　防災会会費は上期１００円、下期１００円で年間２００円とする。
　　　　今年度は下期１００円のみを徴収し、次回の総会で正式に議案提起する。
　　　⇒年間２００円は暫定措置である。防災活動のあり方によっては予算見直しもある。

５．乙月自治会　自主防犯会について（担当：渡辺副会長）
　　☆　自主防犯組織（案）について、ポイント説明。
　　①「おゆみ野で起こった事は、必ずちはら台でも起きる。」
　　　　防犯パトロールを行うことで、不審者・犯罪を遠ざける事が狙い。
　　②　パトロールの基本は“不審物（者）”や“異常”の発見。
　　　　特に夜間は危険が伴うので、絶対に一人では行わない。
　　③　とりあえず、自主防犯パトロールについての主旨説明およびアンケートを
　　　　回覧版の形で実施する。

６．自治会だより・ホームページについて（担当：小島さん）
　　①　名称募集は、かなり応募が少なかった。
　　②　役員中心に掲示板などの書き込みを積極的に行い。気軽さをアピールする。
　　③「乙月だより」は、一斉清掃と防犯と夏祭りについての記事で行う予定。
　　　　
７．夏祭りについて（担当：長島さん）
　　○　この理事会が終了した後に第１回打ち合わせが行われる。
　　　⇒ちはら台全体の動きとその中で乙月自治会独自企画も考慮して欲しい（前田会長）

８．会費・会員、自治会会計について（担当：高見さん）
　　○　会費は、全員全額徴収できている。
　　①　会員の増加は、新築などの引越しによるもの。
　　②　会員の減少は、世帯主死去によるもの。
　　　⇒前受会費の返還と弔慰金の問題が残る（前田会長）。
　　③　会計監査は、個別行事ごとではなく、半期（６ヶ月）毎として様子を見る。



９．その他
（１）遊歩道のバイク乗り入れについて（大庭監査役）
　　　御影台公園周辺で、若者を始めとして郵便局員や新聞配達のバイク乗り入れが日常茶飯事。
　　　事故・事件が起こる前に是正するように自治会全体で取り組むべき。
　　⇒ちはら台自治会長会に提起し、注意（抗議）するように動く。　（前田会長）
（２）視察旅行の是非と問う（大庭監査役）
　　　自治会長会による原子力発電所の視察は、自治会運営には関係のない事なので
　　　止めたほうが良いと思う。
（３）配布物について（前田会長）
　　　回覧などの配布物がある。理事は部数を確認して班長手渡しの事。

10．その他
　　次回の定例協議は７月第一週日曜日の予定。
　　時間はＡＭ１０～１２時、場所はコミニュティ第三会議室。

以　上


